

CONVOCATORIA EXTENDIDA PROCESO DE ELECCIONES 2024

El IEEE Sección Veracruz, a través del Comité de Elecciones 2024, **convoca** a los miembros profesionales inscritos en la Sección Veracruz del IEEE a participar del proceso de elecciones 2024 para elegir a los siguientes voluntarios:

Comité Directivo Sección Veracruz	Capítulo PES Sección Veracruz
Presidente Electo (vicepresidente)	Presidente
Secretario	Vicepresidente
Tesorero	Secretario
	Tesorero

Los miembros vigentes que deseen postularse como candidatos a alguno de los puestos de elección deberán realizar su solicitud a través del formulario único: [IEEE Veracruz - Registro de Candidatos - Proceso de elecciones 2024](#).

Es importante observar los siguientes “Requisitos y condiciones”:

Para el cargo de Presidente Electo (vicepresidente) del IEEE Sección Veracruz: el candidato será un miembro profesional del IEEE (M, SM, FM, LM) con membresía vigente y que haya adquirido la membresía 2025 del IEEE, deberá comprobar al menos 5 años de voluntariado dentro de la Sección Veracruz. Presentará solicitud de candidatura mediante el registro, adjuntando una fotografía formal, su CV con énfasis en la carrera como miembro y voluntario del IEEE y una propuesta de plan de trabajo en caso de resultar ganador (con fines de publicidad pre-votaciones).

Para otros cargos de voluntariado que requieran del voto de los miembros, a excepción del cargo de presidente electo del IEEE Sección Veracruz: el candidato será un miembro profesional del IEEE (GSM, M, SM, FM, LM) con membresía vigente y que haya adquirido la membresía 2025 del IEEE. Que sea miembro con al menos un periodo anual completo de antigüedad y que haya desempeñado al menos 1 año de voluntariado en alguno de los Comités Operativos de la Sección, Grupos de Afinidad, Sociedades Técnicas o Grupos Estudiantiles. El candidato presentará solicitud de candidatura mediante el registro, adjuntando una fotografía formal, su CV con énfasis en su carrera como miembro y voluntario de la Sección Veracruz y una propuesta de plan de trabajo en caso de resultar ganador (con fines de publicidad pre-elecciones).

FECHAS IMPORTANTES:

Registro de Candidatos: **07 al 12 de noviembre de 2024**

Notificación oficial de candidatos por el Comité de Elecciones: **15 de noviembre del 2024**

Proceso de votaciones electrónicas: **21 al 23 de noviembre del 2024**

Anuncio de ganadores de elección: **24 de noviembre del 2024**

Inicio del periodo de funciones: **1 de enero del 2025**

AVISO:

El comité de elecciones no considerará registros de un candidato a más de un puesto directivo.

El comité de elecciones tiene el derecho inapelable de elegir de manera definitiva a los candidatos oficiales a elección de cada puesto, tomando en consideración que los solicitantes deberán cumplir con todos los requisitos puestos en la convocatoria y que no deberán haber más de tres candidatos a cada puesto de elección

Los registros con errores o incompletos serán rechazados.

Con base en los estatutos de la Sección, el periodo del comité directivo de la Sección es de dos años.

Cualquier duda o aclaración, enviar un correo a: gonzalo.ortiz@ieee.org

Atentamente

Comité de Elecciones 2024

IEEE Sección Veracruz